

# やまびこ

湯山小学校発行 第5号 2024. 9. 26

## はばたけ！ 2つの翼と永遠に

特別活動主任 大庭 美穂

2学期の幕開けとともに、運動会へ向けての取り組みが始まりました。9月第1週には、運動会のスローガンとグループのキャラクターの発表を行いました。グループ名やスローガンは、6年生を中心に考え、全校のアンケートで決めています。グループのキャラクターは、全校に募集した図案からアンケートで選ばれたものです。今、それぞれの色の応援団が、応援の内容を考え、練習を始めています。スローガンのパネルは、全学級が1文字ずつ担当し、工夫を凝らして作成しています。キャラクターのパネルは、原案を描いた児童が中心となって、6年生が作成しています。他にも、グループ長が選手宣誓の内容を考えたり、運営委員が開会式、閉会式の司会進行の練習を行ったりしています。このように、運動会では、運動面以外でも、6年生が中心になって、児童が主体的に考え、進んで実践していく場となっています。

特別活動は、学校行事だけではありません。各学年の学級活動の学習、学級の中での係活動や当番活動、高学年を中心とした委員会活動、4年生以上で構成されるクラブ活動。昨年度から、全学年で構成される縦割り班活動も復活し、日々の清掃や縦割り班遊びで、6年生のリーダーシップのもと、班の仲間と協力し、活動を進めています。

特別活動は、集団の一員としての自覚を持ち、仲間との豊かな関わりを通して成長を実感できる学習として、とても大切な活動です。児童一人一人がみんなと心をひとつにして取り組んだ活動や行事が、最高の思い出となるように、また、その体験を通して成長できるようにしていきたいと思います。



### 【夏休みの思い出】

1年生	ぼくは、じぶんのいえのにわでそだてたすいかをしゅうかくしました。ちいさかったけど、あまくておいしかったです。らいねんもまたそだててみたいです。
2年生	私は、夏休みに花火大会にいきました。音が大きくて、びっくりしました。花火はいろいろな色ですごきれいでした。とてもいい思い出になりました。
3年生	私は夏休みにプラネタリウムに行きました。夏の大三角形やたくさんの星ざがあつて、空いっぱいの星にびっくりしました。星の名前や星ざについて調べて、おぼえたいと思いました。
4年生	私の夏休みの思い出は、中島の海上アスレチックに行ったことです。アスレチックの上で思い切り走って楽しかったです。そこで新しいお友達もできて、いい思い出になりました。
5年生	親せきの家に行きました。他県に住むいとこも集まって、みんなでそうめん流しをしたり、プールで遊んだりしました。暑い夏だったので、とても気持ちがよく、すてきな思い出になりました。
6年生	小学校最後の夏休み、家族で兵庫県に旅行に行ったり、プールや海で遊んだりしました。すてきな思い出ができました。夏休みにもらったエネルギーを生かし、2学期もがんばりたいです。
ささのこ	夏休みにおばあちゃんの家でトンカツを作りました。お肉に小麦粉をつけ、卵にくぐらせてパン粉をつけるところを手伝いました。上手にできたのでよかったです。